

Chères Adhérentes et Chers Adhérents de DEXTERA,

Nous voilà arrivés, avec une nouvelle Assemblée Générale Élective de notre association, au terme de ce mandat.

Que de chemin parcouru, de rencontres et de travail fait ensemble pour faire progresser notre Association, la faire grandir et l'amener au rang de première association nationale de Collaborateurs de la Droite et du Centre.

Aujourd'hui nous devons élire une nouvelle Présidence et un nouveau Conseil d'Administration.

Membre du Conseil d'Administration et du Bureau depuis la naissance de DEXTERA, je vous sollicite à nouveau pour renouveler ma présence en tant qu'administrateur, au sein du Conseil.

C'est ensemble que nous devons tous travailler sur notre projet, dédié particulièrement à l'évolution de notre statut de collaborateur, cette mandature qui s'achève a été celle de l'action pour la défense de notre statut. Je tiens à remercier particulièrement notre ami le Sénateur Cédric VIAL pour le travail effectué lors de sa mission sénatoriale concernant le statut des collaborateurs de cabinet en collectivités territoriales.

Il reste beaucoup à faire!

Il reste beaucoup d'énergie à déployer!

Nous ne devons plus perdre de temps!

La consolidation de notre association se fera avec des femmes et des hommes fort(e)s qui mettrons l'innovation en avant face aux défis qui se présentent à nous pour donner à notre identité de collaborateur de cabinet les statuts qu'elle mérite et qui en ferons un métier reconnu et respecté. C'est pour tout cela que je souhaite à nouveau être candidat au Conseil d'Administration, pour rester moteur dans notre engagement!

J'ai le sentiment d'avoir toujours, à mon humble niveau, à apporter, à dynamiser notre Association qui, comme je l'entends ici et là, est la seule association de collaborateurs reconnue pour son humanisme et sa capacité à fédérer autour des valeurs de la Droite et du Centre.

Je resterai aussi toujours l'administrateur qui apportera la convivialité à nos évènements, avec un investissement sans faille à l'organisation de nos « DEXTERA Tour » que j'ai initiés et qui me tiennent à cœur, ainsi qu'aux « DEXTERA invit' » que j'ai aussi mis sur pieds avec le soutien du Président et du bureau.

Je vous remercie, Chères Adhérentes et Chers Adhérents, de prendre acte de ma candidature au poste d'administrateur afin de poursuivre l'aventure ensemble, dans la bonne direction.

Je vous remercie de votre confiance.

Amitiés.

Pierre-Marc Dufraisse – Directeur de cabinet de la Ville d'Argenteuil